## Dicen por ah<u>í...</u>

» POLLOS SIN CABEZA. Algunos empleados judiciales están popularizando la frase de que los trabajadores y funcionarios afectados por la reforma judicial andan como "pollos sin cabeza".

» PRENSA Y PODER. Está circulando la nueva edición del libro Prensa vendida. Los periodistas y los presidentes: 50 años de relación perversa (Editorial Debolsillo), del periodista Rafael Rodríguez Castañeda, profesor universitario, corresponsal de Excelsior en Estados Unidos y director de Proceso. La nueva edición revisa de Miguel Alemán a Ernesto Zedillo y exhibe aquella prensa que fue cómplice del PRI. De lectura indispensable.

» REPRESIÓN DE ESTADO. Y este jueves se presentará una nueva edición del libro Si te agarran te van a matar, que retrata relatos autobiográficos de la lucha política del ingeniero Heberto Castillo Martínez, una de las disidencias más coherentes y combativas, fundador del Partido Mexicano de los trabajadores, periodista que confrontó la política petrolera de López Portillo y luego senador. Heberto tuvo que andar a salto de mata después del 68 porque lo acusaban de azuzar a los estudiantes. En el libro incluye el relato "Jueves de Corpus" donde narra una reunión en la que el exjefe del DDF Alfonso Martínez Domínguez le reveló que la orden de represión de los halcones en 1971 la dio el presidente Echeverría. La nueva edición en el Fondo de Cultura Económica.

» CÁLMATE, MOLÉCULA. Al estimado y reconocido colega periodista Ciro Gómez Leyva le están poniendo marcaje personal solo porque tiene el profesionalismo de encontrar el lado oscuro de la realidad cuatroteísta. Y todas las denuncias son por la sencilla razón de que ejerce la libertad de expresión.

» VAR POLÍTICO. Del INE mandaron decir que no coman ansias y que este viernes se informará formalmente la asignación de curules plurinominales para diputados y senadores y se tiene la certeza de que habrá mayoría calificada con sobrerrepresentación para la Cámara baja y en la alta le faltarían a Morena dos senadores.

» Digo..., es pregunta: ¿Por qué la Marea Rosa hará una marcha de protesta contra la reforma judicial el domingo 8 de septiembre, después de que la reforma judicial esté aprobada en fast track en el Congreso y quizá hasta publicada en el Diario Oficial?



El sistema neoliberal nos ha fallado claramente



Binaifer Nowrojee, presidenta Global de Open Society Foundations.